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Kurztitel  
 
Sachstand Haustarifvertrag 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Nach der Beschlußfassung des Stadtrates zur Regulierung des strukturieren Defizits im Dezember 2004 
und Januar 2005, die die Theaterleitung beauftragte, geeignete Maßnahmen zur Personalkosten-
reduzierung zu veranlassen, sind fast 3 Monate vergangen. Bei der Umsetzung geeigneter Maßnahmen 
sollten Kündigungen, so der damalige Stadtratsbeschluss, das letzte Mittel darstellen.  
Die Theaterleitung hat immer wieder betont, dass ein Haustarifvertrag im Bereich des Orchesters (Tarif: 
TVK) angestrebt wird.  
Da in die Haustarifvertragsverhandlungen mehrere Tarifpartner, wie der Deutsche Bühnenverein und 
die Deutsche Orchestervereinigung miteinbezogen werden müssen, war sicher ein gewisser zeitlicher 
Verzug gegeben, um zu Ergebnissen zu kommen. Diese dürften jedoch jetzt ausgeräumt sein.  
 
Wir fragen deshalb an:  
 
1. Wie ist der aktuelle Stand der Verhandlungen zum Haustarifvertrag für den Bereich des 

Orchesters? Gibt es Ergebnisse und wie sehen diese konkret aus? 
 
2. Wieso wurden, trotz Präferierung des Haustarifvertrages, im März 2005 sechs weitere betriebsbe-

dingte Kündigungen am Bereich BAT/BMTG mit Antrag auf Zustimmung von der Theaterleitung 
ausgesprochen? 

 
3. Hat der Abschluss eines Haustarifvertrages Auswirkungen auf bereits ausgesprochene betriebsbe-

dingte Kündigungen? 
 
Wir bitten um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen ! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Alfred Westphal 
Fraktionsvorsitzender 
 



 2

 


